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«Seigneur, il est bon que nous soyons ici» (Mt 17, 4).

 Pour les différentes versions digitales de la Parole de Vie mensuelle (vidéo pour tous, vidéo pour enfants,
présentation Powerpoint, MP3 Podcast, bande dessinée pour enfants ou pour ados), voir

www.parole-de-vie.be

Jésus est en route avec ses disciples vers Jérusalem. À l'annonce qu'il doit y souffrir, mourir et
ressusciter, Pierre se rebelle, se faisant l'écho de la consternation et de l'incompréhension
générales. Le Maître l'emmène alors avec Jacques et Jean, gravit "une haute montagne" et, là,
il leur apparaît sous un jour nouveau et extraordinaire : son visage "resplendit comme le soleil"
et Moïse et le prophète Élie conversent avec lui. Le Père lui-même fait entendre sa voix depuis
une nuée lumineuse et les invite à écouter Jésus, son Fils bien-aimé. Face à cette expérience
surprenante, Pierre ne veut pas partir et s'exclame : « Seigneur, il est bon que nous soyons ici
».

«Seigneur, il est bon que nous soyons ici» (Mt 17, 4).

Jésus a invité ses amis les plus proches à vivre une expérience inoubliable, afin qu'ils la
gardent toujours en eux.

Nous aussi, nous avons peut-être expérimenté avec émerveillement et émotion la présence et
l'action de Dieu dans notre vie, dans des moments de joie, de paix et de lumière que nous
voudrions sans fin. Ce sont des moments que nous vivons souvent avec les autres ou grâce à
eux. En effet, l'amour mutuel attire la présence de Dieu, car, comme Jésus l'a promis : "Là où
deux ou trois sont réunis en mon nom, je suis au milieu d'eux" (Mt 18, 20). Parfois, dans ces
moments d'intimité, il nous fait voir et lire les événements à travers son regard.

Ces expériences nous sont données pour avoir la force d'affronter les difficultés et les épreuves
que nous rencontrons sur notre chemin, avec la certitude dans le cœur que nous avons été
regardés par Dieu, qui nous a appelés à faire partie de l'histoire du salut.

Une fois descendus de la montagne, les disciples se rendront ensemble à Jérusalem où les
attend une foule pleine d'espérance mais aussi des embûches, des oppositions, des aversions
et des souffrances. Là, "ils seront dispersés et envoyés aux extrémités de la terre pour être les
témoins de notre dernière demeure, le Royaume de Dieu".

Ils pourront commencer à construire Sa maison dès ici-bas parmi les hommes, parce qu'ils
auront été « chez eux » avec Jésus sur la montagne[1].

«Seigneur, il est bon que nous soyons ici» (Mt 17, 4).

"Levez-vous et n'ayez pas peur" (Mt 17,7), telle est l'invitation de Jésus au terme de cette
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expérience extraordinaire. Il nous l'adresse également. Comme ses disciples et ses amis,
affrontons avec courage ce qui nous attend.

Ce fut également le cas de Chiara Lubich. Après une période de vacances si riche en lumière
qu'elle fut appelée "le Paradis de 1949" en raison d’une perception toute particulière de la
présence de Dieu dans la petite communauté avec laquelle elle passait un temps de repos, et
par une contemplation extraordinaire des mystères de la foi, elle non plus ne voulait plus
retourner à la vie quotidienne. Elle le fit cependant avec un nouvel élan, comprenant qu'elle
devait "descendre de la montagne" et, précisément à cause de cette expérience lumineuse, se
mettre au travail comme instrument de Jésus pour la réalisation de son Royaume. Elle se sentit
invitée à mettre son amour et sa lumière là où ils faisaient défaut, y compris en affrontant des
difficultés et des souffrances.

«Seigneur, il est bon que nous soyons ici» (Mt 17, 4).

Quand, au contraire, la lumière nous fait défaut, rappelons à notre cœur et à notre esprit les
moments où le Seigneur nous a éclairés. Et si nous n'avons pas fait l'expérience de sa
proximité, recherchons-la. Faisons l'effort de "monter sur la montagne" en Le rencontrant dans
nos frères et sœurs, en L'adorant dans nos églises, mais aussi en Le contemplant dans la
beauté de la nature.

Parce qu’Il est toujours là pour nous : il suffit de marcher avec Lui et, en faisant le silence, de
se mettre humblement à l’écoute, comme Pierre, Jean et Jacques[2].

Silvano Malini et l’équipe de la Parole de vie

[1]T. Radcliffe, OP, seconda meditazione ai partecipanti all’assemblea generale del Sinodo dei Vescovi, Sacrofano, 1° ottobre 2023.

[2]Cf. Mt 17, 6.
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